

Pega a industria escasez de gas natural (Reforma 27/04/12)

Pega a industria escasez de gas natural (Reforma 27/04/12) La nueva alerta que lanzó Pemex impactará más al sector vidriero por el consumo energético que requiere Por Alejandra López Cd. de México (27 abril 2012).- La nueva alerta crítica que lanzó Pemex para recortar el suministro de gas natural en el Estado de México y Querétaro tendrá afectaciones en empresas de la zona, especialmente en la industria vidriera, cuyo consumo energético debe ser constante, aseguraron empresarios. Adicionalmente, Pemex no resuelve el problema de fondo, pues el energético racionado cubrirá la falta de abasto en el Estado de Jalisco que sufrió el primer impacto de la falta de administración de gas natural, aseguró Agustín Human, presidente de la Asociación Mexicana de Gas Natural (AMGN). Este tramo es el último de un gasoducto que comienza en Ciudad Pemex, Tabasco, donde Pemex Exploración y Producción (PEP) lo alimenta. "La falta de abasto en Jalisco no se ha subsanado, por lo tanto la única lógica es que el gas que no van a consumir en Querétaro y el Estado, se va a mandar para Jalisco", agregó el experto. Ayer, Pemex Gas pidió a industriales del Estado de México y Querétaro reducir 16 por ciento el consumo de gas en las siguientes 48 horas en su alerta crítica histórica número 92 que también es la sexta de este año. "Se informa que a partir de este 24 de abril su representada deberá reducir los consumos de gas natural a la brevedad posible al menos en 16 por ciento durante las próximas 48 horas", refiere Pemex en un oficio enviado a sus clientes industriales. Human responsabilizó a PEP por el desabasto debido a que no colocó el suficiente energético en los ductos nacionales. A esta postura se sumó Jaime Williams, presidente de la Comisión de Energéticos de la Concamín quien demandó dar el mismo trato de abstinencia a Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), al ser los mayores consumidores. Agregó que en Manzanillo está sin operar una terminal de recepción de gas a pesar de haber sido inaugurada hace un mes por la misma petrolera. En tanto, más de una decena de empresas regiomontanas que tienen operaciones en Jalisco, Querétaro y Estado de México, afectados por el suministro de gas natural, han externado su preocupación por este delicado problema, ya que además de la pérdida en la producción podrían perder contratos con sus clientes por incumplimiento en el suministro de productos, señaló Guillermo Dillon, director de la Caintra Nuevo León. "No estoy autorizado en dar nombres, pero (las afectadas) son empresas muy reconocidas, e intensivas en el uso de gas natural, de los sectores metálico, cerámico y vidrio", expresó Dillon. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 27 abril 2012